
ごまめのはぎしり(ごまめの歯車しり)シリース
・
No,3

ごまめのつぷやき(ごまめの呟き)
・・・力のないものが、どんなにがんばってもどうにもならないこと

出典:ことわざ◆諺◆百科…http:〃www.ymknu200719。com/kotowaza/koto―ko-0032.html

この『ごまめのはぎしり』は著作権フリーですので、どなたが複製しても著作権法には抵触致しま
せん。…発行者:長谷川員吾(銚子市棚町3895-2)

銚子市立病院に係る越川信一市長の不可思議な行動。
『24時間口2次救急』という言葉を、いつまで使用していたのか。

市長就任後、H25/03/29の朝日新聞千葉版での銚子市の財政は、大変厳しいものになつてい
るとのことです。そして越川信一現銚子市長の言葉を借りますと、『残念ながら銚子市は今、「財
政危機」の状況にあります。このままでは赤字決算への転落もまぬがれません。』としていま
す。…にもかかわらず、H25/09/02迄は市議会での答弁に『24時間・2次救急』を使用しており、
更にH25/09/13迄は『2次救急』だけは使用していました。…要するに、越川信一銚子市長は、
この時点でも混乱しており、銚子市立病院に対しては、今まで通りの資金協力を考えていたも
のと思われます。

カモにされた銚子市と銚子市民
誰がどこから連れて来たのか銚子市3参与(元行政アト

｀
ハ
｀
イザー)

H25/10/22或いは23日に行政アト
｀
ハ
｀
イザー申請書が銚子市に提出されています。そして、地区懇

談会では原田典和参予として紹介されています。(冨田一栄口三村経夫はこの時点では行政アド
ハ
｀
イザーのまま)銚子市立病院の経営を一方的な資料に基づいて、総攻撃した人物です。

3参予の経歴書から考えられること。
なぜ、3参与の経歴書の過去に接点があるのでしょうか?3人で1人前なのかもしれません?・・・カ

モ(銚子市立病院の方向性を検討する委員会)を見つけたら互助の精神を発揮する。失業した
ら、他の2人がおいしいところを探してくる。銚子市の場合、3参与トータ,レ1,209,550円/月の支出に
なります。(仮に4ヶ月間とすると、4,838,200円となり、事実上廃止となつた銚子市の『長寿祝い
金』の年間総支給額を大きく上回ります。)・・・国保旭中央病院の故諸橋芳夫氏は晩年まで院長
職に付いていました。(おそらく有用な人物であり、不必要と見なされなかつたのでしょう。)
原田典和…→国保東栄病院に14年以上勤務。参与月額報酬493,600円/月
冨田一栄…税理士…総務省地方公営企業等経営アト

｀
ハ
｀
イザー→国保東栄病院に5年前後か

かわる十つるぎ町立半田病院に4年前後かかわる。参与月額報酬462,750円/月
三村経夫…医師… (元が事実)徳島県つるぎ町病院事業管理者→つるぎ町立半田病院に

29年以上勤務。参与月額報酬253,200円/月

銚子市立病院の方向性を検討する委員会のなぜ?

国保小見川総合病院建て替え整備検討委員会と銚子市立病院の方向性を検討する委員会メンハとの比較
…小見川…医療に関わる有識者 *2   … 銚子…*1
…   … 医療関係機関の代表者 *4 ・…    …・*4

・・・    … ・*0
・…    … ・*0

・…    ・・・*0
・…    … ・米0

…   … 住民の代表者 *2

…   … その他市長が推薦した者*3   …   … *3

住民代表・当該病院関係者など一番当該病院の事情が分かつている者を排除して、委員会運
営をする手法は、越川信一市長の『公約』でもあつた筈ですが、それすらも放棄してしまつたよう
です。不必要な時期の不必要な専決処分実行は『独裁者』そのものです。

誰が作った資料を元に発言しているのか?

銚子市行財政審議会開催日(H25/10/02～)当日に発表された第一次答申のお粗末でも分か
ります様に、審議時間が無くても答申できるような茶香濠1です。地区懇談会(H26/01/15～)資料
も、都合のよい部分のつまみ食いに終始していたことは誰の目にも明らかでした。…全く規模の
違う地域・病院の比較にはあきれました。…指摘されても返答さえできませんでした。これらの
経緯から、銚子市立病院の方向性を検討する委員会の資料'答申いずれも越川信一市長の思
いのままのものだつたと推察できます。

…   … 組合長が必要と認める者*2
…   … 行政機関の代表者  *3
…   … 当該病院の代表者  *3



資料作成費用は?
6回の開催(H26/02/18～)のために、H25/11/15越川信一市長は、銚子市議会12月定例会

(H25/11/28～)が予定されているにも関わらず、31833万 円の専決処分を強行しました。(この内
23415万 円(2184万円…浦安市l■lディクセル)…・行革審はせいぜい5万円/回程度の筈。)が、これら
の資料作成料等として支出されました。…越川信一市長は、『財政破綻』『財政危機』などとして
いましたが、ご自身の趣味には多額の支出を平気で行つています。

指定管理者制度で軌道に乗つてきた銚子市立病院(医療法人財団 鋤【子市立病院再生機構)
どこからの圧力なのか分かりませんが、H25/09を境にして、態度を豹変させた越川信一市長

に何が起こつたのでしようか?成 績がそこそこであれば、放置しておいてもそれほどの不都合が
なくても、成績優秀ともなれば、不平・不満を言い出す輩も居るのかもしれません。…ましてそれ
が、潰れた・潰された公立病院であれば、日本国内に前例のない快挙になつてしまう訳です。…

越川信一市長のつまらないプライドに傷が付くのでしょうし、所在町内の利用者の極めて少ない

大病院の経営にも大きな影響があるようです。…越川信一市長が2184万円を費やした資料で
もその傾向は明らかです。

越川信一市長はなぜ、がむしゃらに公益財団法人などの『医療公社』にしたいのか?

銚子市立病院の方向性を検討する委員会(第5回)では、原田典和参与が、浜松医療センターは、
地方独立行政法人で、経営状態が非常によいと言う話をしたのですが、調べてみましたら、浜
松市は、浜松医療センターの独立行政法人化を全面的に撤回しており、地区懇談会の時と同様ま
たもやいい加減な情報をまき散らしました。そして、その浜松医療センターがH25/04より公益財団
法人に移行したことを知り得たためか、今度は公益財団法人などの『医療公社』を持ち出した模
様です。

次はあり得ない銚子市立病院の再々出発。
医療スタッフの招請がどれだけ大変であったか、銚子市民はご存じの筈です。更に、各位が廃

業の危機にある職場に就職先を選ぶかと言うことを考えれば、銚子市立病院(医療法人財団 制ほ
子市立病院再生機構)が、排除され、医療公社に看板をすげ替えたとして、果たして医療スタッフ
が残るものでしょうか?また、新たに就業してくれるものが出てくるでしょうか?・…岡野俊昭元市長
が何もできなかつたのと同様、越川信一市長に医療スタッフの招請が潤沢にできるとは、とても考
えられません。…なんの検証もしないで新聞記事として掲載してしまうようなオトモタ

｀
チがせいぜい

新聞報道ETV報道
H25/08/29の朝日新聞千葉版の不思議

08/28に市議会議員に対して提供された資料を元に08/29の報道がなされた害なのですが、
残念ながらその配付資料からは導き出せない数値が、掲載されておりました。…要するに、朝
日新聞特派員に銚子市関係者のどなたかが、意図的に情報を流した(他紙ではこの件に係る報
道はなかった。)のではないかと思われます。…後日の様々な検証から、銚子市の平成25年度
の市税収入は81億67628万 円で、財政破綻するには、それ以外に68億5566万円の無駄遣いを
しなければ、財政再生団体にはなれないことが分かりました。…要するに越川信一銚子市長
が、『財政音痴』ではなく『財政無知』だったこと更に大手新聞の記事でも充分な検証がなされな
いまま記事として掲載することがあるということが判明した訳です。

銚子市に特派員のいない東京新聞が、1日遅れで、新聞報道      、
なぜ他紙より1日遅れで、銚子市に特派員のいない東京新聞に、銚子市の記事が掲載される

のか摩詞不思議です。…どなたかが東京新聞記者にご注進しているのかもしれません。朝日新
聞千葉版と同じなのかもしれません。

指定管理者である医療法人財団 銚子市立病院再生機構(現銚子市立病院)が、来年激退したらどうなるのか。
現在の医療スタッフは、全員解雇?

岡野俊昭元銚子市長の時代にも、いとも簡単に医療スタッフを招鴨できるようなことを言う輩が
おりましたが、市長・市議会議員など関係者の誰一人として、招聘できませんでした。…『絵に描
いた餅』はもうたくさんです。

銚子市参与三村経夫医師が医療公社銚子市立病院院長?

行政アト
｀
ハ
｀
イザー参与の期間を通じて、1名も医師を招聘できなかった者に、果たして、これから

医師を招鴨できるものでしょうか?つ るぎ町立半田病院に29年以上勤務されていたのですか
ら、医師招聘のノウハウを披露するのが、行政アト

｀
ハ
｀
イザー或いは参与として、銚子市に貢献するこ

とだと思うのですが?映画のテスト・ハネムーン同様に、テスト・招聘をしてみてはいかがでしょうか?


